

 Fecha:
 16/10/2024
 Audiencia:
 7.200

 Vpe:
 \$196.718
 Tirada:
 2.400

 Vpe pág:
 \$1.002.600
 Difusión:
 2.400

Ocupación:

19,62%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 4



Vpe portada: \$1.002.600

DETENIDOS MANTYENÍAN LA PASTA BASE ADOSADA A SUS CUERPOS

## Aduanas detectó 8 kilos de pasta base en control fronterizo de Ollagüe

**DETENIDOS.** Ciudadanos bolivianos mantenían droga adosada al cuerpo.

n total de 9 kilos 195 gramos de pasta base fueron decomisados por el servicio Nacional de aduanas en la avanzada fronteriza de Ollagüe.

La detección de la drogas se produjo en un control efectuado por los funcionarios de Aduanas de Ollagüe "en base al perfilamiento de riesgos, seleccionaron para revisión física a una pasajera de un bus proveniente de Bolivia. Una vez que se confirmó la alerta y la presencia de sustancias adheridas a su cuerpo entre las vestimentas, se le consultó si viajaba sola. La viajera terminó por confirmar que estaba acompañada por otra persona, de sexo femenino, a la que se le encontraron paquetes similares, también escondidos entre la ropa", explicaron del servicio.

En el procedimiento, "se verificó que con ellas viajaba un tercer pasajero ocultando paquetes envueltos en plástico en la misma condición", informó Aduanas.

## **PRUEBAS**

El alcaloide detectado fue sometida a análisis por parte de Aduanas, "las que confirmaron que las sustancias contenidas en los paquetes que portaban los tres viajeros correspondían a pasta base de cocaína".

En total los tres ciudadanos detenidos en este procedimiento portaban 14 paquetes con pasta base de cocaína, y fueron trasladados hasta Calama para comparecer ante el Juzgado de Garantía, el cual dictó prisión preventiva. La droga en tanto fue derivada al Servicio de Salud para su destrucción.

Destacó en esta caso la experiencia y trabajo de las funcionarias que lograron detectar a las tres personas que por taban y pretendían ingresar la pasta base adosada a sus cuerpos.